

# Bahn aktuell

## Grossdampfloks am Gotthard



Mikado 141R1244 und BR 01 150 auf der Fahrt in den Süden bei Frick.



Für die Schweiz eigentlich ungewohntes Dampfgespann auf der Aargauer Südbahn in Hendschiken.

Vom 26.06.15 bis 30.06.15 fand rund um den Gotthard ein Dampflokspektakel statt. Am 26. Juni kam die DB BR 01 150 mit einem Extrazug aus Frankfurt am Main nach Basel. Dort wurde ihr die Mikado 141 R1244 vorgespannt. Mit diesen zwei Loks ging es via Bözberg und Südbahn nach Rotkreuz. In Rotkreuz wurde umfahren und die Re 4/4<sup>1</sup> 10016 angehängt. Mit dieser Kombination Re 4/4<sup>1</sup> 10016, BR 01 150, 141R1244 ging es für die Fahrgäste

ans Tagesziel nach Luzern. Anschliessend wurden 6 Wagen des Extrazuges mit der Re 4/4<sup>1</sup> Nr. 10016 zur Abstellung von Luzern nach Sursee gebracht.

Am 27. Juni kam von Lyss her die BR 01 202 und von Brugg die Ae 6/6 11407 bis nach Rotkreuz. Die Mikado 141R1244 und die BR 01 150 brachten ihre Fahrgäste von Luzern her nach Rotkreuz. Am Zugschluss wurde die Re 4/4<sup>1</sup> 10016 mitgeführt. Von Rotkreuz bis Erstfeld wurde alles zusammengehängt und mit stolzen 13 Wagen so-

wie den Mikado 141R1244, BR 01 202, BR 01 150 an der Spitze und am Zugschluss die Ae 6/6 und die Re 4/4<sup>1</sup>. In Erstfeld wurden die Züge dann wieder getrennt. In Doppeltraktion verkehrten die beiden 01er mit den Wagen aus Lyss und der Re 4/4<sup>1</sup> über den Gotthard. Die Mikado 141R1244 durfte die Wagen aus Deutschland übernehmen und führte Ihren Zug mit der Ae 6/6 zusammen über den «heiligen» Berg.